



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión
~

SÍNTESIS INFORMATIVA

MAYO DE JUNIO DE 2022

Resumen de columnas
Estatales
Coordinación de Comunicación Social

AHUIZOTE

LA MALICIA PROCESAL

JORGE ALVAREZ BANDERAS

La temeridad de muchos patrones en un proceso laboral sale a relucir al verse perdidos frente a las pretensiones del trabajador al promover incidentes, recursos o promociones notoriamente maliciosos o improcedentes, dejando de lado la aplicación de la multa relativa de hasta 100 veces la Unidad de Medida y Actualización.

Ordinariamente los tribunales -y la materia laboral no es la excepción- no admiten ordinariamente este tipo de actuaciones, desechándolos de plano, sin necesidad de mandarlos hacer saber a las otras partes, ni dar traslado ni formar artículo.

La malicia en dichas promociones se presenta cuando en ellas se identifica la mala fe del promovente, por ejemplo, cuando busca retardar la ejecución de alguna resolución o evitar que una decisión judicial se materialice; por otro lado surge la notoria improcedencia de los mismos al configurarse cuando de la simple lectura de la promoción se advierte en forma patente y absolutamente clara la certeza y plena convicción de que la admisión o acogimiento de lo pedido no dará lugar a una decisión diferente de la que pueda tomarse.

El legislador al establecer sanciones al respecto lo que busca es tratar de evitar la tramitación de promociones que resulten ociosas o intrascendentes, ya sea porque tengan un evidente propósito dilatorio, o porque se formulen peticiones infundadas por no concurrir los presupuestos de hecho o de derecho que las justifiquen.

Lo anterior es así, ya que se deben observar siempre por parte del impartidor de justicia los principios de prontitud y expeditéz procesal contenidos en el artículo 17, párrafo segundo, de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, no siendo entonces indispensable la previa audiencia del interesado ni que se admita su promoción, por ser inútil su tramitación al carecer del derecho subjetivo o procesal correspondiente, por la propia improcedencia de la petición formulada dentro del procedimiento respectivo.

La malicia procesal es patente por parte del actual Rector de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo en los diversos procesos laborales a los que se enfrenta, por una serie de despidos injustificados de trabajadores y académicos, que a la postre le ocasionarán un detrimento económico a la hacienda universitaria, seguramente lo que busca es que los laudos en su contra no se dicten en su administración.

<https://www.atiempo.mx/destacadas/la-malicia-procesal-por-jorge-alvarez-banderas/>

AHUIZOTE

TEMAS DE CAFÉ

JUAN MANUEL BELMONTE

REYNA, MORON Y ERNESTO NUÑEZ

- JUAN PEREZ MEDINA, ¿EDUCACION?
- EXPRESIDENTES DEL PRI CON ALITO
- NO MAS ALCOHOL A LOS MENORES

No es tu enemigo quien te advierte, de posibles peligros y sí es tu enemigo, quien te adula y encubre tus errores, esto tiene aplicación con lo que sucede en estos días en la entidad, a ocho meses de la administración estatal, que encabeza Alfredo Ramírez Bedolla de pronto, han empezado a surgir comentarios de personajes, sobre la administración estatal que en un momento le ayudaron a consolidar primero, su candidatura y posteriormente a su gabinete, como son los casos de Raúl Morón, Jesús Reyna y de Ernesto Núñez y desde luego de la corriente que encabeza en Morena Juan Pérez Medina.

SIN RAUL MORON, DIFICIL SU VICTORIA

Veamos primero usted recordará no era Alfredo el candidato, al gobierno del estado era Raúl Morón, pero casi al mes de campaña, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, le retiró la candidatura ante lo cual tuvo que entrar al relevo, Alfredo Ramírez Bedolla con la estructura que tenía Raúl Morón, y la de Carlos Torres Piña ahí fue en donde Carlos se hizo necesario. En el caso de Jesús Reyna el conocido político michoacano, hizo su declaración de fe, frente a la estatua ecuestre de José María Morelos, dejó claro que no se adhería Morena pero apoyaba la candidatura, de Alfredo Ramírez para muchos fue extraño, pero sabíamos de su agradecimiento al presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, al ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas y a Lázaro Cárdenas, entonces para muchos no hubo mucha sorpresa.

En el caso de Ernesto Núñez es especial, porque con Alfredo Ernesto es amigo de años, pero más cuando fueron diputados en el Congreso, en la legislatura pasada y los tres han emitido comentarios, que pueden ser tomados como críticos a la administración de Alfredo, pero como le comentamos al inicio de esta columna, le advierten que su administración no ha tenido los logros, que los michoacanos esperaban. EL ESTADO NO ESTA MARCHANDO BIEN: REYNA Primero fue Jesús Reyna quien a pregunta expresa, respondió que efectivamente el Estado no estaba marchando muy bien, porque enfatizó no ve que haya desarrollo, ni más y mejor empleo o que el ingreso de los michoacanos sea mejor, y es que si usted recuerda una de las ventajas, que se le atribuyeron al triunfo de Alfredo, fue su cercanía con Andrés Manuel López Obrador. Por lo cual vendrían las grandes obras que Michoacán necesita, y hasta ahora nada porque el presidente se concentró en el sur, con sus grandes obras dejando en el olvido al centro del país, y al norte lo más atractivo para la administración estatal, de Alfredo es el traslado de las oficinas del IMSS a Morelia, algo que traerá problemas más que beneficios.

EL FAMOSO SEIS DE CALIFICACION DE MORON También la semana pasada le preguntaron a Raúl Morón, uno de los artífices de la victoria de Alfredo, su opinión sobre la administración de Ramírez Bedolla, y contesto de

primera instancia seis, y ante la insistencia del reportero aumento el medio, entre los profesores y Morón lo es saben, que el seis es pasar de panzaso o sea casi reprobado, y es que es obvio Morón no está satisfecho, con el magro trato que se le ha dado, cuando de acuerdo a lo que aportó se merecía más.

ERNESTO: OPORTUNO CAMBIOS EN EL GABINETE

En el caso de Ernesto Núñez Aguilar ya le explicamos, es amigo de Alfredo y ex compañero de la legislatura anterior, y comentó que a ocho meses de su administración, debería pensar en relevos para fortalecer su gobierno, porque dijo desde su perspectiva, muchos de sus colaboradores no trabajan a su ritmo, aunque consideró que ha logrado avances, en algunos rubros de su gobierno, pero tiene razón Ernesto debe haber una evaluación, en cada una de las dependencias estatales.

JUAN PEREZ MEDINA, ES BUEN PESCADOR

En cuanto a Juan Pérez Medina otro de los personajes, de Morena que tiene gente, grupo y seguidores parece que resultó un buen pescador, su gente se encuentra en las áreas de educación, pero no está contento, quiere más, cree se merece más y por eso se comenta este 15 de junio, habría algunos cambios y uno de ellos, sería en Educación donde Yarabí Avila dejaría la SEE, y en su lugar llegaría Juan Pérez. Se comentan dos cambios más. Habrá reingeniería en el sector salud.

LA 4T BECAS A 87 MIL EXTRANJEROS

El presidente de México Andrés Manuel López Obrador, ha dado a conocer dará 87 mil becas a extranjeros dentro de sus programas, Sembrando Vida y Jóvenes Construyendo el Futuro, en Honduras, Guatemala, El Salvador, Belice y Cuba por un monto de dos mil millones de pesos, y la exige al gobierno de Joe Biden inversiones, para detener la migración y sí empresas privadas de EU, invertirán 3 mil 400 millones de dólares en fábricas, que generen empleos e impuestos a los gobiernos.

EL MARTES EX DIRIGENTES PRI CON ALEJANDRO

Sin duda alguna la catástrofe priista inició con Alejandro Moreno, y la displicencia de la estructura tricolor, que prácticamente le escrituró el PRI a Alejandro, Rubén Moreira y a Carolina Viggiano, así esta triada en 3 años perdió diez gubernaturas, y solamente les queda entregar al Estado de México y Coahuila, para entregar todo a Morena y su creador, Andrés Manuel López Obrador por eso siete ex dirigentes del PRI, convocaron a Alejandro para dialogar sobre este tema.

La carta fue firmada por Claudia Ruiz, Beatriz Paredes, Manlio Fabio Beltrones, César Camacho, Miguel Angel Osorio Chong y varios personajes más, quienes consideran que el PRI ha pasado, ya en otras ocasiones por momentos complicados, pero nunca como el que se vive actualmente, por lo cual consideran, para sacarlo del marasmo en que se encuentra, necesita un golpe de timón y desde luego personajes nuevos, al frente de este partido, o de otra manera seguirá su periodo de extinción. La reunión será el martes a las 11 horas en la sede del PRI nacional.

NO MAS ALCOHOL PARA LOS JOVENES

Ante el peligro del exceso en el consumo del alcohol, entre los jóvenes y adolescentes morelianos, el ayuntamiento moreliano presidido por Alfonso Martínez, ha decidido crear el Operativo Establecimiento Seguro, que tiene como principal objetivo, evitar que en los antros, bares y restaurants de Morelia y sus tenencias, se vendan bebidas embriagantes a los jóvenes, desde luego esto es bueno porque cada vez, este problema afecta a los jovencitos de secundaria y preparatoria.

NO TIENEN VERGÜENZA, OTRA MARCHA HOY

La CNTE, sección XVIII Poder de Base anuncian para hoy desde las 10 de mañana, marcha masiva estatal e instalación del plantón estatal, se reunirán en la Casa Michoacán y señalan esta jornada de lucha, es emergente para exigir solución a las demandas del magisterio michoacano, para que tome sus precauciones y como están las cosas, ante la

pasividad del gobierno, un día el pueblo bueno y sabio se enfrentará estos sujetos, que la verdad no sirven para nada bueno.

<http://www.ahuzote.com/2022/06/21/expresidente-del-pri-con-alito-columna-politica-temas-de-cafe/>

AHUIZOTE

¿DIÁLOGO DE LAS AMERICAS?

ANTONIO TENORIO ADAME

El Presidente Joe Biden declaró la “Unidad de América” en la 9ª Cumbre del continente, celebrada en Los Ángeles, definiendo a “la democracia como el elemento esencial para el futuro”.

Con antelación, Andrés Manuel aclaró que México asiste a la Cumbre “bajo protesta” por la exclusión de otros países de América Latina, como Cuba, Venezuela y Nicaragua.

POR LA NEGATIVA

Se advierte de un diálogo político a pesar de sus afirmaciones encriptadas por el lenguaje del poder; desde un pasado recurrente que llega a convertirse en futuro. Hablan desde distintos planos, por eso no se entienden, -uno, el Imperio exige la categoría de la democracia cuantificada electoralmente como condición de inclusión, cuando celebra acuerdos con Arabia Saudí, o con los Emiratos Árabes, quienes carecen de tal calificación, -sin tener en consideración de que ellos sembraron en los pueblos de este continente las más sangrientas dictaduras que fueron liquidadas por movilizaciones populares a fines de la Guerra Fria.

Con la caída de los viejos dictadores, las nuevas sociedades ejercieron su soberanía externa, con una diplomacia plural y un comercio diversificado que rompió la dependencia del eje imperial, por lo que se les condenó al ostracismo con el embargo comercial, la congelación de cuentas financieras, y una supresión de vínculos mercantiles, sin conseguir doblegarlas y recapturarlas bajo su servidumbre, por lo que se acogió a la sombra del nuevo poder comercial asiático.

EL OTRO, el Presidente mexicano, menciona las injerencias de Washington contra gobiernos de su desafecto y reclama la inclusión de todos los territorios americanos. Por razones de unidad espacial, el Continente debe unirse en una nueva configuración a similitud de la Unión Europea: o la instancia en principio, no es la adecuada de acuerdo con propuesta, la reunión de Presidentes y Jefes de Estado de América es un órgano diplomático de orden político, donde solo se debería hacer el extrañamiento de la exclusión, pero no el de la disgregación a los ataques de soberanía que significa la injerencia imperial ni la recomendación de un organismo supranacional de inclusión de los Estados y sus mercados o los órganos adecuados, más bien sería la OEA por cuanto al ámbito de la organización política – ya en vías de descredito y anulación- , así como el TLCAN por lo que se refiere a la formación de una integración espacial comercial social continental.

POR LA AFIRMATIVA

Desde luego no está proscrito la libertad de expresión, pero la dimensión del reclamo adquiere solo un sello político enunciativo no vinculatorio. Ambos Presidentes manifiestan sus objetivos e intereses sin violentar abiertamente la legitimidad que otorga la Constitución:

Biden alinea sus baterías en la precampaña de reelección. Su intención es mostrar que el poder territorial y dominio geoestratégico no ha sufrido deterioro, en especial con la salida de Afganistan, o con el entente de Ucrania, donde la OTAN extiende su dominio. Al parecer se llega a un conflicto de larga duración, entre pueblos eslavos combatientes herederos de la tradición guerrera de los cosacos.

La América austral es tranquila, la frontera sur al Bravo no manifiesta la arrogancia de la Ucrania ocupada, las formas de dominio son menos agresivas en apariencia mas eficaces en su operación.

América originaria es base, respaldo, sustento de la Unión , desde su función geoestratégica militar así como fuente de abastecimiento, exactamente en la satisfacción de reemplazo de la fuerza de trabajo de mano de obra migrante se dan muestras de otra gran crisis humanitaria. Al abrirse los canales de movilización poblacional, se han desbordado los cauces de caravanas migrantes donde brotan problemas antes no registrados como los 20 mil niños no acompañados que arribaron a la fronteras don de Trump en rapto diabólico pensaba construir un muro de contención.

La campaña presidencial de Biden se mantiene en los rangos de la legalidad, se usan las políticas públicas para sugerir respuestas, la vicepresidente Kamala pone en marcha un programa de reactivación económica del orden de los 3 mil 500 millones de dólares, una demanda que AMLO había enunciado con anterioridad. Ya Andrés Manuel con anterioridad había expresado la necesidad de la integración económica. Como la Unión Europea, ha dicho.

Se nota cierto desparpajo ante una declaración que ahora es reiterativa, una y otra vez se maneja sin que nadie del Congreso analice el contenido y riesgo de las declaraciones que rompen el orden soberano, como ya ocurrió con el TLCAN, donde tan solo se considera un acuerdo de orden arancelario, muy lejos de ordenar el mercado interno, o refleje el interés comunitario o la integración llevada a los niveles continentales de unión espacial social y política.

Con mucha anticipación Fidel Castro planteaba en 1959 desde Montevideo, Uruguay, la conveniencia de unir los territorios de las naciones de Latinoamérica, no dejaba de ser una recomendación enunciada, referida a “los anhelos” para establecer el mercado común, luego “iremos superando las barreras aduaneras, hasta poner fin a las fronteras” hasta alcanzar darse un abrazo de unión”.

Son múltiples y continuos los acuerdos de integración que en distintos grado se aplican en los 17 millones de kilómetros cuadrados del anchuroso territorio de América Latina, desde los años de los sesenta en la formación del Acuerdo de América Latina de Libre Comercio (ALALC) y la creación del Mercosur Centroamericano (MCCA), pasando después por

diversas experiencias, entre otras, el Pacto Andino, el Parlatino, y así hasta llegar a la más avanzada propuesta planteada en 2012 en la Comisión Económica Latinoamericana y del Caribe, es de ahí de donde se escucha una propuesta sensata en el discurso de su Presidente a Tempore, Alberto Fernández, mandatario de Argentina, quien propone fincar el proyecto unitario integración en relación con los alimentos y la energía.

PARA EFECTOS CONSTITUCIONALES

La idea corresponde en el sentido con la que formuló originariamente lo que sería la Unión Europea, cuya propuesta original ideada por el francés Jean Monnet fue el Acuerdo del Acero y del Carbón, (CECA), entre Francia y Alemania, dos elementos complementarios y estratégicos que resolvió problemas más allá de las ventajas económicas de mercado, la relación inclusiva de Alemania que como país derrotado y responsabilizado de los crímenes de guerra confrontaba acciones despectivas, a la vez se fortalecieron las relaciones galas, se introdujo en fin, un factor de estabilidad y gobernabilidad a la Europa devastada por la guerra.

El Secretario de Relaciones Exteriores acudió a la Cumbre de las Américas, con anticipación al evento difundió un comunicado oficial donde compromete cumplir la Doctrina de política exterior tradicional de México basada en la No intervención y autodeterminación, como expresión de las declaraciones presidenciales, es decir ajusta los diversos discursos en el eje de legitimidad constitucional. Una tarea difícil de ejercitar, con el sentido a favor de que es posible consolidar el discurso internacional de la nación en términos de mayor coherencia sin necesidad de ofrecer riesgos de quebranto de legitimidad ni de confrontación con los poderes del imperio.

Por el bien de la Nación.

<http://www.ahuizote.com/2022/06/21/diputado-501-dialogo-de-las-amricas/>

AHUIZOTE

COORDENADAS POLÍTICAS

FERANDO PÈREZ CHÀVEZ

¿DÓNDE ESTÁ SILVANO?.

¡NADIE SABE NADA!.

FANTASMA DE MORENA.

El dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática, Jesús Zambrano, aseguró a los medios de comunicación que no sabe dónde está ni cómo vive el ex gobernador Silvano Aureoles Conejo y si supiera usted cree que lo va a decir.

Sin embargo, acotó que si tiene mantiene comunicación con el ex mandatario michoacano el cuál se ha convirtió en un fantasma para Morena y para el gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla y para el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Y es que desde hace más de ocho meses que terminó su mandato en Michoacán, desapareció del escenario político y como si se lo hubiera tragado la tierra nadie sabe

nada de él, pero su sombra opero para que fuera reprobada la cuenta pública de 2020, que supuestamente está llena de irregularidades, según los diputados morenistas, pero no les han comprobado nada.

Ante esa situación el líder nacional del PRD, Jesús Zambrano, aseguró que el ex mandatario michoacano no anda huyendo ni a salto de mata e incluso presumió que no hay ninguna orden de aprehensión contra él como para que ande huyendo.

Por otro lado, sólo existen acusaciones de actos de corrupción de los morenistas encabezados por el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, pero nada en claro y lógico los perredistas defendiéndolo y todo indica que está blindado.

Finalmente el gobierno federal a través de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público ha filtrado documentos de prueba de presuntas transacciones millonarias, pero ha sido mucho ruido y pocas nueces y si en verdad quisieran meterlo a la cárcel ya hubieran dado con su paradero.

<http://www.ahuizote.com/2022/06/21/donde-esta-silvano-columna-coordenadas-politicas/>